

Regularizaron su situación

Acudí a la intercesión del matrimonio Alvira para que un buen amigo regularizase su situación de convivencia en unión libre desde hacía cuatro años.

31/12/2013

Acudí a la intercesión del matrimonio Alvira para que un buen amigo regularizase su situación de convivencia en unión libre desde hacía cuatro años. Recé durante nueve días tres tandas de tres

estampas cada una, o sea, “un novenario triple” por esta causa.

A las pocas semanas, mi amigo me sorprendió, haciéndome partícipe – tranquilo y sereno, pero entusiasmado– de su intención de casarse, en cuanto la agenda de algún templo lo permitiera.

Así fue. En unos días, ya había concertado la ceremonia para unos meses después. A todo su entorno sorprendió el hecho porque nada hasta la fecha hacía suponerlo. Personalmente, no dudo en atribuirlo a la mediación de Tomás Alvira y Paquita Domínguez.

P.R.

opusdei.org/es-pr/article/regularizaron-su-situacion/ (01/02/2026)